



光善寺保育園だより

(令和6年9月27日)

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。

9月に入り、運動会の練習が本格的に始まり、徐々にお遊戯や競技が上達していく子ども達の姿がとても頼もしく感じました。運動会本番まであと数日となりましたが、天候に恵まれ、子ども達が体調を崩すことなく当日を迎えることを切実に願うばかりです。



9月の取り組み

☆うさぎ組・きりん組・くま組・ぞう組について

9月は、まさに運動会に向けて取り組んで参りました。

暑い日が続き、水分補給と休憩を適度に挟みながら、各クラスの練習と全体の練習（開会式、かけっこ、閉会式等）を行いました。どのクラスの子ども達も、練習を重ねる度に表情に真剣さが増し、先生のアドバイスを参考にしながら自分達でも工夫し、どの演目も良いものに仕上がってきています。本番を楽しみにしていてくださいね！

☆ひよこ組・りす組について

午前中、気候に合わせてお部屋で製作等して過ごしたり、廊下や園庭に出て運動会の練習を見て、お兄ちゃん・お姉ちゃん達の応援をしたりしました。お兄ちゃん・お姉ちゃん達の姿を目で追いながら「がんばれ～！！」と元気よく応援していましたよ。



家庭連絡

☆登園許可書が必要な感染症について

登園許可書が必要な感染症に関しては、検査を受けられた方は、検査結果が出るまでの期間はお休みしていただきたいと願っています。感染症の種類によりましては、検査を受けてから結果が出るまでの日数が、すぐのものから1週間ほど要するものがあります。

症状が出て病院を受診してから登園許可が出るまでの期間、長くお休みいただくことになり、保護者の皆様には負担が大きくなり大変申し訳ございませんが、集団の場ということで子ども達への感染をできるだけ小さく抑えるため、ご協力をお願いいたします。

☆登降園の時間について

登降園は申請時間内でお願いいたします。一月当たりの時間超過が多い方は、申請時間の変更をお願いいたします。超過された分につきましては、後日徴収という形になります。

☆運動会について

運動会当日は、駐車場が少なく車の収容が十分にできないため、近場にお住まいの方は車での登園はご遠慮ください。できるだけ徒歩で来ていただきますようお願いいたします。また、自転車やバイクは、係員の指示に従い、決められた所に置いてください。

※駐輪場付近には、田んぼに入るための農業用の通路がありますので、トラクターやコンバインが入れるように開けてください。また、倉庫の前にも自転車・バイクは置かないでください。

